

Jurusan Akuntansi

Fakultas Ekonomi dan Bisnis - UTM

Search...

Search

BERANDA

PROFIL ▾

AKADEMIK ▾

LAB. AKUNTANSI ▾

TUK ▾

SERTIFIKASI ▾

JURNAL ▾

KARIR

Sejarah Jurusan Akuntansi FEB UTM

Program Studi Akuntansi mulai diselenggarakan pada bulan Agustus 2001 dengan SK Pendirian No.3007/D/T2004 tertanggal 4 Agustus 2004. Program Studi Akuntansi telah menjalankan amanah Tri Dharma Perguruan Tinggi dalam bidang Ilmu...

UNIVERSITAS TRUNOJOYO MADURA



Jurusan Akuntansi

Snipping Tool

Screenshot copied to clipboard and saved
Select here to mark up and share the image

**PROGRAM STUDI
D3 AKUNTANSI**



**PROGRAM STUDI
SARJANA
AKUNTANSI**



**PROGRAM STUDI
MAGISTER
AKUNTANSI**



Sambutan

Program Studi Akuntansi telah menjalankan amanah Tri Dharma Perguruan Tinggi dalam bidang Ilmu Akuntansi di bawah naungan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Trunojoyo Madura. Sumberdaya manusia yang kami hasilkan adalah persona yang secara umum menguasai bidang ilmu akuntansi keuangan dan perpajakan. Selain itu, kami juga menambahkan keahlian khusus di dua bidang minat konsentrasi yaitu Akuntansi Sektor Publik dan Akuntansi Syariah. Alumni yang berkebarat di berbagai lokus institusi dan profesi merupakan indikator bahwa alumni Program Studi Akuntansi Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Trunojoyo Madura sangat prestatif dan kompetitif di masyarakat.

Pada tahun 2013 dan 2018 Program Studi Akuntansi FEB UTM mendapatkan peringkat akreditasi B dari Badan Akreditasi Nasional (BAN). Kini, berbekal tenaga pengajar yang semakin kompeten, Program Studi Akuntansi telah melahirkan pula Program Diploma III (D-3) dan Program Studi Magister (S2) Akuntansi dalam rumah besar Jurusan Akuntansi. Pada tahun 2017 ini, seluruh akademisi di Jurusan Akuntansi bergelar minimal Master (S2).

Saat ini, dari tiga belas yang bergelar Doktor, tiga diantaranya telah mencapai pucuk tertinggi yaitu Guru Besar. Mayoritas tenaga akademis ini juga turut mewarnai perjalanan keprofesian akuntansi di tingkat regional dan nasional beberapa tahun terakhir. Kiprahnya mendapat pengakuan dan apresiasi dari bidang profesi yang ditekuni. Keberadaan sumberdaya yang semakin meningkat secara kapasitas ini adalah modal sosial penting untuk menaikkan kualitas pengelolaan seluruh program studi dalam wadah Jurusan Akuntansi Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Trunojoyo Madura.

Di seluruh penjenjangan program studi yang diselenggarakan, selain mengembangkan keilmuan akuntansi secara umum pada tataran riset dan pengabdian masyarakat, kami juga mengangkat nilai-nilai dan potensi lokalitas Madura. Ini adalah sebetulnya *concern* dan keberpihakan yang nyata pada kearifan lokal di mana kampus ini bertempat. Pendekatan untuk risetnya pun kami arahkan untuk mendayagunakan seluruh paradigma riset yang berkembang di ranah keilmuan akuntansi. Mulai dari positivis, interpretif, kritis, hingga religius spiritualis kami berikan ruang lebar bagi anggota keluarga Jurusan Akuntansi untuk mengembangkannya. Pendekatan kuantitatif dan kualitatif kami terima sebagai sebuah keniscayaan. Saling menumbuhkan dan sikap respek antar berbagai aliran adalah sikap hidup yang kami tanamkan kepada seluruh civitas akademika.

Dalam era teknologi informasi dan komunikasi yang sangat maju kiwari, penggunaan pelbagai saluran informasi, menempati posisi yang sangat strategis dalam menyebarkan informasi dan pengetahuan ke khalayak ramai. Dengan segenap perasaan bungah dan bangga, kami menyambut antusias diluncurkannya situs (baru) Program Studi Akuntansi. Berbagai informasi yang dimuat di dalam laman ini dapat dimanfaatkan oleh dosen, mahasiswa, tenaga kependidikan, alumni, instansi pemerintah dan *stakeholder* terkait lainnya sebagai media silaturahmi yang intens dan hangat. Semoga sinergitas antar elemen ini dapat berkontribusi positif bagi kemajuan bangsa dan negara.

**Ketua Jurusan Akuntansi
Rita Yuliana.**

Link Layanan

